## Badische Blitz-Einzelmeisterschaft, Frauen

Leider ging keine einzige Meldung bis Meldeschluss ein; die Meisterschaft fiel somit aus. Sie hätte parallel und am gleichen Ort mit der Männermeisterschaft stattfinden sollen. Man muss verstehen, dass die Situation im Vorfeld denkbar ungünstig war; ohne eine(n) Referent(in). Das wird durch die Übernahme des Referats *Frauenschach* durch Alisa Frey in Zukunft kein Thema mehr sein. Die 120 € Preisgeld gehen an den Verbandzurück.

## **Badische Blitz-Einzelmeisterschaft**

## 14 Titelträger am Start

Ferdinand Bäuerle. »Es war mit Sicherheit eine der bestbesetzten Badischen Blitz-Einzelmeisterschaften«, sagte BSV-Turnierleiter Bernd Walther. Er muss es wissen, schließlich übt er den »Job« für uns alle seit 17 Jahren gewissenhaft aus. Bereits nach einem Drittel der Gesamtspielzeit prognostizierte er gegenüber SFL-Blogmaster Ferdinand Bäuerle den »richtigen Einlauf«, um in der Zockersprache zu bleiben, die Reihenfolge der ersten Drei. Fast wäre noch IM Alexander Gasthofer (SF Bad Mergentheim) aufs Treppchen gekommen, er hatte nur einen Punkt Rückstand auf den Drittplatzierten IM Christian Maier und mit 4,5 aus 6 gegen die ersten Sieben eine tolle Performance abgeliefert. Den 5. Rang belegte IM Oswald Gschnitzer knapp vor FM Jörg Weidemann, IM Günther Beikert und FM Jonas Rosner.

»So viele Titelträger hatten wir noch nie«, betont Bernd Walther und SFL-Vorsitzender Ferdinand Bäuerle vermutet, dass dies sogar deutschlandweit einmalig ist.

## **IM Andreas Heimann Blitzmeister 2014**



an den Spitzenbrettern: Schmaltz - Gschnitzer und Maier - Heimann



Blick auf das Teilnehmerfeld



GM Roland Schmaltz, IM Andreas Heimann (beide OSG Baden-Baden), IM Christian Maier (SC Untergrombach) und Turnierleiter Bernd Walther.

Fotos: © Ferdinand Bäuerle + Gerhard Gorges